

Antrag zur Änderung der Wartezeit bei der Ampelschaltung für die Ausfahrt von der Elisabeth-Kohn-Straße in die Ackermannstrasse (statt Aktivierung von 40 Sekunden nur 15 Sekunden).

Begründung:

Die Ampelschaltung für die Ausfahrt von der Elisabeth-Kohn-Straße in die Ackermannstrasse muss aktiviert werden, um auf Grün umzuschalten. Momentan ist die Wartezeit nach der Aktivierung ca. 40 Sekunden.

Ich beantrage die Wartezeit nach der Aktivierung auf 15 Sekunden zu reduzieren bei der Ampelschaltung für die Ausfahrt von der Elisabeth-Kohn-Straße in die Ackermannstrasse

Dies bedeutet eine kürzere Wartezeit und damit auch weniger Abgase.